

平成29年度



楽友会 常務理事
偕楽荘 施設長
鶴岡 哲也

平成8年に偕楽荘が多摩市連光寺から当地へ移転してきてから20年が経過しました。あれからもうそんなに月日が経ったのかと少し不思議な気がいたします。

子どものころは1年という時間単位は途方もなく長いという印象を持っていました。しかし今では四季の巡りが早いこと早いこと。20年という年月が瞬く間に過ぎてしまった印象です。しかし、20年という年月は決して短いものではなく、施設の設備についてもだいぶ不具合が生じてきました。

居室関係の設備は不具合が生じるごとに更新対応をさせていただいております。代表的なところでは洗濯機やエアコン。水回りの修理も近年は数が増えてきました。大きな建物ですから、どうしても配管などの設備も複雑で、水漏れなどの対応に苦慮しているところもあります。現在も浴室階下への水漏れが発生しており、今年度は男女浴室の大改修工事を実施する予定です。工事期間中はご不便ご迷惑をおかけいたしますが、何卒ご理解とご協力をお願いいたします。

さて、偕楽荘ではいつまでもご利用者の皆様にお元気でいきいきと過ごしていただきたいと願い、今年度も様々な取り組みを予定しております。

私たちの願いはただひとつ。ご利用者がいつまでもお元気でいきいきと自立した生活を営まれること。偕楽荘ではそのための機会を数多く提供させていただきます。どうか皆様もその機会を上手にご活用ください。そして、ご自分の高齢期に新たな彩りを加えていただけると幸いです。

偕楽荘 主任 堀内 麻衣子



今年度からは生活相談員として勤務することとなりました。

今年度の目標は、生活相談員の役割とは何かを学び、考え、一日も早く仕事を覚えていく事です。今までと変わりなく日常生活面での関わりはもちろん、地域に開かれた施設づくり、より良い環境づくりを目指して努めていきたいと思っておりますので今後ともよろしく申し上げます。

偕楽荘 副主任 鈴木 利治

今年度は、夢畑を中心にご利用者と一緒に活動をさせていただきます。ご利用者には、日々関わって行く中で教えて頂く事も多々あります。ご利用者との関わりを大事にし、精一杯 お役に立てるよう努力して行きたいと思っておりますので、宜しくお願い致します。



偕楽荘 ケアワーカー 久野 千鶴

偕楽荘で勤務するようになって、早いもので10年目に入りました。まだまだ至らないところもあり、日々学習と、初心を忘れず、また尊敬の気持ちを忘れずに、頑張っていきたいと思っております。

ご利用者、ご家族の方のご希望に添えるよう、より近い存在の職員になれるように、努力していきます。

今後とも、宜しくお願い申し上げます。



ご挨拶



偕楽荘 副施設長
岡 靖晃

平成14年に入職して今年で15年目となりました。入職から生活相談員として邁進してまいりましたが、今年から生活相談員の任を解かれ、副施設長を拝命いたしました。

現在の偕楽荘は平均年齢も81歳となり、高齢化が進んでいます。また、支援や介護を受けながら生活されている方も多くなり、15年という月日を実感しています。私の目標は、今までも、そして、これからも偕楽荘での生活の充実です。充実を感じていただくためには、やはり元気であることだと思います。

そのためには介護予防教室やクラブ活動などに積極的に参加していただき、自分の体力を維持していただく、また、職員も含め、いろいろな方と話をして『笑う』ことがとても大切だと思います。

皆様がいつまでも楽しく、笑顔で生活ができるように私自身も今まで以上に笑顔を忘れずに頑張りたいと思います。

最後に、今後ともご指導、ご支援くださいますようお願いいたします。

偕楽荘 ケアワーカー 篠原 明子

7月で入職して1年になります。

ご利用者の皆さまにも顔と名前を覚えていただき、少しずつ冗談を言っていたけるようになってきたと感じています。

今年度はご利用者と一緒にたくさん笑い、信頼関係を築いていきたいと思っています。

まだまだ頼りない職員ですが、どうぞよろしくお願いいたします。



偕楽荘 看護職員 富樫 麻子

看護師の仕事はご利用者の日々の健康管理ですがまだまだ未熟者。

ご利用者は人生の先輩です。教えていただいたり、助けていただく事も多くありますが、健康面では私が支えになっていきたいと思っています。

少しでも皆様が安心して楽しい生活が過ごせるように努力していきますので、今後ともよろしくお願い致します。



偕楽荘 管理栄養士 飯田 佳世

7月で偕楽荘に入職して3年になります。

ご利用者の笑顔が、一番の励みになっています。感謝の気持ちを持ち、皆様との日々の関わりを大切にしていきたいと思っています。栄養士としてご利用者にできることを考え、偕楽荘で長く健康で、楽しい食生活が送れるよう取り組んでいきますので、よろしくお願い致します。

